

まちのわだい



元栗橋新田地区で「かがり火」が行われました

1月16日の夕方、元栗橋新田地区で「かがり火」が行われ、新田地区の約110世帯の方々が参加しました。

このかがり火は、新田地区にある「元栗橋新成会」の主催で行われ、今年で5回目を迎えました。当日は、竹と稻わらで作り上げた大きなやぐらに各世帯から、しめ縄や熊手、破魔矢などを持ち寄って焼き、その火で繭玉だんごや餅を焼いて食べ、無病息災を願いました。

親と子のふれあい劇場が開催されました



2月6日、中央公民館講堂において、青少年相談員協議会・子ども会育成会主催の「親と子のふれあい劇場」が開催されました。

今年度は、劇団トマト座による「躍るごんぎつね」が上演され、約170名の親子が、鑑賞しました。

この劇は、人間がおこした戦のためには母親を亡くしてひとりぼっちになってしまったごんぎつねと村の若者兵十の心のきずなを描く感動の物語です。

舞台に、子どもたちは見入っていました。親子で平和と生命の尊さを感じることができ、楽しいひと時を過ごすことができました。

五霞町体育協会が環境美化活動を実施しました

2月6日、中学校ナイター照明付野球グラウンド、テニスコート、西小学校校庭において、屋外施設を利用する五霞町体育協会の主な団体から約50名が参加し、環境美化活動が行われました。

当日参加した方々は、日頃利用している場所であるため熱心に活動ができ、作業は順調に進められました。

プレーに支障をきたしていた箇所などについてよく整備することができ、今後プレーをするのが楽しみになりました。



まち・体育協会関係大会結果

■第21回B&G会長杯争奪町民綱引き大会



期日 2月13日
場所 B&G海洋センター
参加チーム 6チーム

準優勝 ガンバ新田チーム
第3位 元栗橋本田チーム
優勝 土与部ヒッパルーズチーム